

L'accordéon arrive à l'école de musique

Avant le début d'une nouvelle saison, l'école de musique ouvrait ses portes samedi matin. Une occasion pour les curieux et les indécis de tester les instruments avec l'aide des professeurs.

L'école de musique propose, cette année, une classe d'accordéon avec Cédric Boizard qui, outre ses activités de professeur, anime, par ailleurs, un orchestre de musette.

Découverte de trois instruments

L'école ouvre aussi un cycle de découverte destiné aux enfants en classe de CP : les enfants s'inscrivent sur trois instruments de leur choix et en changent tous les trimestres. La structure, dirigée par Pascal Leconte, est également impliquée dans la mise en œuvre des nouvelles activités périscolai-



NOUVEAUTÉ. Cédric Boizard anime un orchestre de musette.

res du vendredi après-midi. 🎵

➔ **Pratique.** Les inscriptions à l'école de musique sont possibles jusqu'au lundi 15 septembre. L'orchestre de l'établissement reprend son activité vendredi 19 septembre. Renseignements au 02.38.88.94.74, au 06.66.85.94.21 ou ec.musiquechaingy@sfr.fr.